

Le Roi du Lesotho remercie Cuba de son appui à la libération de l'Afrique



Maseru, 14 mars (RHC)- Le Roi du Lesotho, Letsi III, a remercié le peuple cubain de son sacrifice, de son amitié et de son appui à la libération de l'Afrique.

Il s'est dit fier de l'existence à Cuba de multiples endroits qui évoquent la mémoire d'importantes personnalités politiques de ce continent.

Au cours d'une cérémonie à Maseru, la capitale du Lesotho, l'Ambassadeur de Cuba, Carlos Fernández de Cossío a présenté les lettres de créance devant le monarque avec lequel il a échangé des vues sur les relations bilatérales qui datent de 1979.

Le diplomate cubain a également eu une rencontre avec la brigade de coopérants cubains de la santé et d'autres secteurs qui prête des services au Lesotho cela fait des années.



Radio Habana Cuba